

Das Fotoarchiv der Fluggesellschaft Swissair ist einer der faszinierendsten Bildbestände der ETH-Bibliothek in Zürich. Ein neugieriger Blick auf die Swissair-Fotografien aus sieben Jahrzehnten bringt viele Aspekte zum Vorschein, die weit über die bekannte Ikonografie der Unternehmens- und Aviatikgeschichte hinausgehen.

In Band 2 der Buchreihe «Bilderwelten» wird der Wandel der Bildsprache offengelegt, mit der die Werbe- und Dokumentationsfotografen der Swissair die Welt ihrer Airline wirkungsvoll in Szene setzten.

The Swissair Photo Archive is one of the most fascinating photographic collections held at the ETH-Bibliothek in Zurich. An inquiring glance at the pictures amassed by the airline during the seven decades of its existence brings to light far more than just the familiar iconography of the Swissair corporation and aviation history in general.

Volume 2 of the "Pictorial Worlds" series reveals how the visual idiom through which Swissair's commercial and documentary photographers sought to communicate the Swissair ethos changed in the course of its history.

